

Pressemitteilung



22. Juni 2016

Der „Grüffelo“ zu Gast im Bürgerhaus Anröchte

Zu einem besonderen Vormittag luden die Kindergärten der Gemeinde Anröchte mit Unterstützung des Kulturrings Anröchte e. V. alle Kinder der Einrichtungen am 14.06.2016 in das Bürgerhaus der Gemeinde Anröchte ein. Zum 10. Mal war die Theaterbühne „Theater en miniature“ zu Gast und hatte liebe Freunde dabei.

Alle Kinder kennen die Geschichte nach dem gleichnamigen Bilderbuch von Julia Donaldson und Axel Scheffler von der mutigen kleinen Maus, die den gefährlichen Grüffelo das Fürchten lehrt. Von der ersten Sekunde an schaffte es die talentierte Puppenspielerin Ellen Heese, die ganzjährig durch Deutschland tourt und auch Theaterpädagogik-Seminare leitet, die Kinder in ihren Bann zu ziehen. Sie schlüpfte selbst in die Rolle der Geschichtenerzählerin und faszinierte besonders mit ihrer Stimmenvielfalt, die den Zuschauer beinahe glauben ließ, wirklich den gefährlichen Grüffelo vor sich zu haben.

Gespannt und aufmerksam waren die Kinder bei der Sache, mit großen Augen verfolgten sie die Abenteuer der kleinen mutigen Maus.

Am Ende der Vorstellung bedankten sich die kleinen Zuschauer mit begeistertem Applaus für einen zauberhaften Vormittag.

V.i.S.d.P.: Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: post@anroechte.de; Internet: www.anroechte.de

PM_Grüffelo.docx